

# Procès verbal de l'assemblée ordinaire du 1 octobre 2022

Le 1 octobre 2022, à 18h00, les membres de l'association Les Red Castors Baseball Club Olivet se sont réunis pour l'Assemblée Générale Ordinaire, à la salle du Martinet à Olivet. L'Assemblée a été présidée par Hervé KERBRAT, Président de l'association. Secrétaire de réunion : Benjamin LE COMTE.

Présents ou représentés : 23/56 soit 41% des adhérents. Le quorum (25%) est donc atteint.

# Ordre du jour :

- Allocution de bienvenue
- 2. Rapports : Moral, Financier et d'activités
- 3. Questions diverses
- 4. Votes des rapports
- 5. Elections des membres du Conseil d'Administration

### Allocution de bienvenue

Votre implication est importante pour que le club puisse fonctionner. il faut que tous ses membres (donc vous tous) en aient envie car ce n'est pas moi ni les membres du bureau qui peuvent faire avancer les choses mais bien nous tous, ensemble!

- « Le club c'est vous »
- « Merci d'être là! »



# **Rapport Moral**

### **Objectifs sportives 2022/2023**

Le club à la volonté de faire jouer, pour développer la pratique du baseball et les habilités de chacun au baseball.

### En séniors (adultes et ados)

L'objectif (en senior) pour cette saison est de retrouver une sérénité sur le terrain. Ce qui va de paire avec une progression personnelle et augmenter le temps de jeu de chacun notamment au travers de matchs.

Il est important, que tous les joueurs écoutent et tiennent compte des conseils des entraineurs/coach.

Afin de tenir notre objectif, une inversion dans l'organisation des matchs a été décidée : Les nouveaux/jeunes licenciés joueront le 1er match (en priorité). Les plus anciens et aguerris joueront le 2eme match afin d'éviter que certains joueurs restent sur le banc après un 1er match perdu/gagné de peu, et une volonté de victoire trop importante, sur le 2eme match.

Pour résumer, sur une journée de 2 matchs :

- 1er match = volonté de prise d'expérience pour les nouveaux/ jeunes.
- 2eme match = volonté de confirmer les postes des joueurs plus expérimentés avec une bonne application de ce qui aura été travaillé lors des entraînements, toujours dans l'objectif de faire jouer un max de personne.

Note : Cela ne signifie pas que le 1er match est interdit aux plus expérimentés ni que le second match leur est réservé. C'est une idée globale pour les coachs afin de leur permettre de faire jouer tout le monde « facilement ». Les places sur le terrain seront déterminées en bonne intelligence par les coachs en amont des matchs.

### En jeunes

Pour les jeunes catégories pas d'objectifs personnels décidés, continuer à avoir du temps de jeu, progresser et prendre du plaisir.

Afin d'avoir du temps de jeu, il faut pouvoir/vouloir se déplacer sur les tournois or région Centre.

### **Utilisation de Sport easy**:

 Il faut répondre présent aussi pour les entrainements afin d'aider les entraineurs à préparer les séances et exercices adaptés. On ne fait pas les mêmes choses à 10 et à 20. (Uniquement chez les Adultes et Ados - l'effectif étant assez stable lors des entrainements jeunes pas besoin pour l'instant d'ajouter des convocations aux entrainements)

• Il faut répondre « présent » ou « absent » le plus rapidement possible pour les propositions de tournois et de match afin que ceux ci puissent s'organiser. Aussi bien chez les seniors que chez les jeunes

Intervention de Pierrick qui propose de faire des intra Squad (match seulement entre les castors).

Réponse d'Hervé : Il faut le faire autant que possible, les coachs doivent proposer des dates et faire des invitations d'évènements sur Sporteasy.

### a. Initiations:

Pour essayer d'attirer plus d'enfants vers notre sport, on propose des initiations.

Nous intervenons tous les vendredi midi dans les écoles d'Olivet.

De manière ponctuelle, on initie des associations, entreprises...

On participe aux forums des associations et Olivet en sport.

On est toujours à la recherche de bénévoles pour nous aider à animer ces initiations, ponctuellement, ou régulièrement...

#### b. Remerciements:

Je tiens à remercier tous nos bénévoles qui nous aident au cours de l'année aussi bien ponctuellement (pour tenir une buvette par exemple, pour venir à Olivet en sport ou au forum des associations).

Un grand merci à nos entraineurs bénévoles (Adrien, Cédric, Xavier chez les adultes et Ados et Gil, Hervé et Kilyan chez les jeunes) sans qui les entrainements n'auraient pas pu être assurés avec qualité et efficacité.

Merci également à nos officiels : arbitres (Benjamin, Cedric, Hervé, Hideo, Pierrick, Xavier) et scoreurs (Priscilla, Thomas, Cédric, Jérôme, Sébastien) sans qui nous ne pourrions pas participer aux championnats!

Merci à nos bénévoles qui ont pris du temps pour se former.

• DFA: Adrien, Cyril, Gil, Omar, Pierrick.

• EF1: Adrien, Hervé, Omar, Xavier

En 2023 : Nous avons toujours besoins de vous : Scoreurs, Arbitres, Animateur!

Question de Sébastien (L.) : ancien arbitre/ scoreur, que faire pour ré obtenir les diplômes ?

Réponse : Repasser l'examen sans forcément repasser la formation en entier. A voir si c'est possible lors de la prochaine session de formation d'arbitrage

Question de Emmanuelle V (mère d'un 15U) : la formation est elle possible pour les jeunes ?

Réponses : Oui avec plaisir, à voir lorsque la prochaine session sera définie. Précision : un jeune arbitre ne peut arbitrer que sa catégorie et celles en dessous.

### Vote du rapport moral

Le rapport moral a été adopté à l'unanimité avec 0 abstention.

# Rapport financier

### 2021/2022:

Recettes : 15 151 €

On retrouve notamment : la subvention de la ville, un don de 500€ de la part de l'entreprise CMS ROUAULT, la vente de prestation (initiations)

**Dépenses : 14 476 €** 

On retrouve notamment : les formations, les inscriptions et frais de déplacements des tournois et de nombreux travaux (remise en états des étagères, de la cage de frappe, mise en place du tableau blanc, porte manteaux, tapis synthétique dans la cage...)

#### Bilan:

Positif: 675€

#### **Prévisions 2022/2023 :**

On reste dans la continuité.

- La plus grosse recette reste les cotisations
- Les plus grosses dépenses reste Fournitures sport et matière première (travaux), licences et surtout les déplacements au tournoi et prestations (inscription au tournoi et formations)
- Gros travaux prévus : rénovation du terrain (monticule et bases) et refonte de la remise où est rangé le matériel du club.

 Père d'un enfant licencié, Antoine LECLERCQ et la société ALR vont offrir au club des oriflammes.

### Vote du rapport financier

Le rapport financier a été adopté à l'unanimité avec 0 abstention.

# Rapport d'activité

### 12U/15U

Interligues/Little League 12U et 15U 2022. Six de nos jeunes castors ont joué avec l'équipe du Centre - Val-de-Loire à La Guerche de Bretagne.

#### **12U**

Participation à un tournoi à Bourges. Organisation de deux plateau 12U à Olivet avec les équipes de Bourges et Joué-les-Tour et déplacement à Bourges pour un plateau.

#### **15U**

Participation au tournoi de Savigny et à celui de La Guerche de Bretagne. Organisation d'un plateau 15U à Olivet avec les équipes de Bourges et Joué-les-Tours.

### **Séniors**

Participation aux tournois de Rennes et de de Limoges. Participation au championnat sénior du Centre-Val de Loire.

#### **Initiations**

Cinq initiations cette année (en plus de notre présence dans les écoles d'Olivet toutes les semaines) dont une pour des tout petits (3-6 ans).

### Vote du rapport d'activités

Le rapport d'activités a été adopté à l'unanimité avec 0 abstention.

## **Questions diverses**

Question sur l'organisation du temps de jeu des joueurs en sénior.

Sébastien (D), pour lui pas de manque de temps de jeu malgré le rapport de la réunion du bureau qui dit l'inverse notamment pour certaines personnes.

Bilan de la discussion = tout le monde doit jouer lors du week-end. Une demande des coachs de respect et d'écoute des consignes, cela se rapporte à l'objectif de sérénité sur le terrain. Une meilleure communication interne et entre les joueurs, effort au niveau des coachs et des joueurs, avec un certain respect de la hiérarchie et si désaccord aller parler en privé avec la personne plus tard, pas de discussion à chaud sur le terrain.

Rappel : les entraîneurs et coach sont bénévoles. Même avec des responsabilités lors du match un joueur reste un joueur. Meilleures transparences sur les responsabilités données à chaque joueur.

Propositions de Sébastien Denis : Remise en titre chaque année du rôle de capitaine.

Avoir un titre défini avec soit les joueurs qui choisissent (préférence) soit les coachs.

Élections du rôle de capitaine pour un an.

Remettre les règles aux claires avec les joueurs sur les erreurs en match, les présences, les objectifs de chacun. Définir les mises en place des joueurs sur le terrain en fonction des compétences physiques ? du niveau ? de la présence aux entraînements ? pas de prise au dépourvu et une meilleure transparence entre coach et joueur.

Prioriser la discipline au « spectaculaire ».

Pierrick et Jérôme soulignent l'importance de la culture baseball.

Objectif du championnat pour la saison à venir en sénior, savoir si on veut gagner ou si on veut s'amuser ?

Cédric : prendre du plaisir donc bien jouer et avoir des résultats. Il faut donner un rôle aux joueurs pour les faire travailler sur les mêmes postes entre entraînements quel que soit l'entraîneur.

Pierre : lorsqu'il a commencé le baseball, le match était la récompense des entraînements, il fallait montrer que l'on à progresser et envie de jouer.

Kilyan propose des moments de cohésion entre les nouveaux et les anciens. Pour ne plus avoir un noyau dur « inaccessible ». Proposition bien accueillie d'autant que Sébastien (D) avait déjà fait ça il y a plusieurs années.

Hervé rappelle qu'il y a déjà trois journées de cohésions dans l'année : fin septembre, fin décembre et fin juin.

### Election des membres du conseil de direction

### Rappel des membres du bureau :

- · Hervé KERBRAT : Président, Entraineur jeunes
- Cedric LE COMTE : Secrétaire, Entraineur adultes et ados
- Adrien LUCCISANO : Trésorier, Entraineur adultes et ados
- · Xavier HAYEM : Membre, Entraineur adultes et ados
- Gil DELESCLUSE : Membre, Entraineur jeunes
- Benjamin LE COMTE : Membre, responsable de la communication réseaux sociaux
- Pierrick PASELLA: Membre, responsable de la communication graphique
- Josselin ROUAULT : Membre, responsable dossier technique et des travaux sur le terrain
- Jérôme YVON : Membre, responsable relation en relation avec le terrain du donjon

#### **Election**

Aucun membre sortant cette année.

Il y a 3 places vacantes.

Personne ne se présente.

Le conseil de redirection garde sa composition actuel

# Remise des récompenses

La remise des récompenses est basée sur les statistiques de la saison, donc pour les séniors. Les jeunes n'ont pas assez de matchs scorés pour le moment, problème qui a vocation à être résolu l'année prochaine. (Appel aux parents des joueurs pour devenir scoreur)

### Remise des récompenses pour les séniors :

Meilleur lanceur : Julien Veillot

Meilleur Rookies : Gil Delescluse, tant sur le point de vue progression personnelle du côté sportif que sur le plan de l'investissement pour le club

MVP : Adrien Luccisiano pour sa saison à la frappe mais aussi pour son investissement en tant qu'entraineur pour le club

Le trophée François Bisbal qui est la récompense pour la personne qui s'investit le plus dans le club a été donné à Hervé Kerbrat cette année pour le remercier de son investissement pour le club.

Cédric fait un rappel du contexte du tournoi et de l'histoire du club :

Challenge Riley : Baptisé au nom d'un soldat américain, entraîneur des jeunes de la base militaire du 12eme régiment actuel (Olivet), décédé en 1958 dans un accident de la route.

En 1960, 4 terrains de baseball portent son nom à la base militaire. Aujourd'hui Le tournoi porte son nom pour lui rendre hommage.

### Histoire du Club:

2 plaques commémoratives sont posées sur le terrain.

Une du fondateur du club Mr François Crèche, qui se situe en bas à gauche de la cabine de scorage. Une de Mathieu Legrand joueur de catégorie jeune, décédé lors d'un trajet pour le baseball. Qui se trouve sur la partie extérieure droite du dog out home team. Le terrain porte son nom, mais peu de personnes sont au courant, il faudrait reprendre l'habitude de nommer le terrain « stade Mathieu Legrand au Domaine du Donjon ».

Les deux plaques viennent d'être restaurées et reposées, merci à Josselin pour ce travail.

Fin de l'assemblée générale.

Merci aux présent.e.s et à celles et ceux qui liront le compte rendu!

